

Bezogen auf die Anfrage des Stv. Mertens teilt die Verwaltung mit, dass zur Unterbringung von Flüchtlingen verschiedene Möglichkeiten geschaffen wurden. So habe die Verwaltung verschiedene Wohnungen angemietet und eigene Gebäude belegt. Zudem sei geplant, ein neues Gebäude am Silberberg zu errichten. Dieser Neubau werde auch Thema in der nächsten Sitzung des Stadtrates sein.

Aufgrund dieser Aussage bittet Stv. Schmid, zukünftig Informationen zu relevanten und komplexen Themen allen Ratsmitgliedern frühstmöglich zur Verfügung zu stellen, damit eine umfassende Beratung in den einzelnen Fraktionen stattfinden könne.

Ergänzend hierzu bittet Stv. Schulte um Auskunft, unter welchem Tagesordnungspunkt der Ratssitzung diese Angelegenheit behandelt werde.

AV Drexler erklärt daraufhin, dass die Angelegenheit aufgrund der Kostenabwägung unter dem TOP 4 „Haushaltsplan 2015; hier: Nachtragssatzung 2015“ behandelt werde. Den Stadtverordneten bleibe genügend Zeit sich mit den Unterlagen zu beschäftigen. Die Einbringung der Nachtragssatzung erfolge nach dem gleichen Verfahren wie der Haushalt – Einbringung, Beratung, Beschluss.